
市民説明会配付アンケート結果　平成３０年１２月１５日（土曜日）午後７時開催

回答数

自由意見 ・まちなかににぎわいが生じるよう、市民が集える場所が必要では？又、
　若い人にきてほしいなら、子育て、教育と職業の充実が必要。
・具体的には特色ある教育、一次産業を中心に飲食業などのサービスの活
　性化が長期的には有効かと思います。工業誘致しても不景気で即撤退の
　リスクがあるように思います。
・学校給食は是非地元の有機米を使用して米飯１００％にしてほしいで
　す。
・高山社の分教所が多数ありますが、手つかず老きゅう化がすすんでいま
　す。世界遺産と関係する建物ですので、持ち主の方が維持管理できるよ
　う、また観光スポットとしていただけたらいいなと思います。

今後のまち
づくりにつ
いて、特に
力を入れて
ほしいと思
う分野（５
つまで）

第１位：中心市街地の活性化・・・・・・・・・・・・・・（３票）
第２位：道路整備（舗装、拡幅、歩道設置、
　　　　 　　　　　　　 基幹道路の整備促進等）・・・・（２票）
第２位：交通の便の充実（バス路線等の充実）・・・・・・（２票）
第２位：高齢者への福祉施策や施設の整備充実・・・・・・（２票）
第２位：商業の振興・・・・・・・・・・・・・・・・・・（２票）

４票
属性 年代 お住まいの地区

居住経験

30代, 1 

４０

代,1 

60代, 2 

藤岡地

区, 3 

県内, 

1 
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無回答 

県外から転入してきた 

県内の他の市町村から転入してきた 

市内出身だが、市外での居住経験がある 

市内に生まれてからずっと住んでいる 


